
民政事務局局長談西九龍填海區概念規劃比賽（只有中文）  
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  以下是民政事務局局長曾德成今日（二月十日）在立法會民政事務委員會會

議後與傳媒的談話內容： 

 

記者：有關西九（西九龍填海區概念規劃比賽）那件事，為何在二月八日的新聞

稿沒有交待當年事件是如何了結，沒有追究事件，為何沒有把結論寫在新聞稿，

是否選擇性去公布事實？ 

 

民政事務局局長：西九（西九文化區）當年的設計及利益申報的事情，已經是十

年前的事，現屆政府其實是不知情的，（現屆政府）很多人也不知情。主要是有

一家周刊首先作了一個報道，接着有多間傳媒也向政府提出查詢。這些查詢要轉

介到政府部門回答，因為現在西九的項目交到民政事務局轄下，所以民政事務局

的同事翻閱了十年前的舊文件，在翻閱了數十份文件以後，根據傳媒的提問作出

回覆。這純粹是為了回答傳媒的問題，完全沒有政治考慮。因為我們考慮到，特

區政府，由行政長官至所有政府主要官員，在選舉事務上，是嚴守政治中立的。

例如我作為局長，是由行政長官提名，由中央任命，所以必須在選舉問題上嚴守

政治中立。既然這次的報道及傳媒查詢牽涉一名選舉候選人，我們不發表這方面

的評論，所以在事務上的層面回答傳媒，作出事實上的交代，就是這麼一回事。 

 

記者：最後為甚麼……在新聞稿交待…… 

 

民政事務局局長：發出新聞稿是因應傳媒的提問。  

 

完  
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